


Ami curé, point de dialogue cette fois pour essayer de
comprendre le message que tu souhaites transmettre. Pourtant
j’aime bien, parce que si je réfléchi et parfois infléchis mes
certitudes, je vois que toi aussi. 

Mais là, non. Pas de dialogue, mais un sacré « coup de
gueule » après cet hallali auquel tu viens de participer.

Ce qui me hérisse le plus ? Pas que tu sois rentré dans le jeu
puéril de certains prêtres « vertueux », mais que tu ne saches pas
dialoguer, écouter, comprendre et répondre quand on t’interroge. Si
Internet est à vous entendre, votre « nouveau presbytère », il me
semble qu’il faut savoir aussi là ouvrir la porte, se laisser
interpeller. Sinon, Internet n’est qu’un gadget inutile derrière lequel
vous cachez vos impuissances.
 

Chouette, mon curé se marie !
 

19 Février 2017, le petit peuple des curés branchés s’excite
sur Facebook. Un prêtre a décidé de se marier ! Honte à lui.

20 février 2017, le petit peuple des chrétiens branchés sur les
« homélies des dits curés » s’offusque et commente sans retenue
« l’affront » fait à « la » communauté.

Internet le nouveau presbytère dit l’un. Eh bien il s’en passe
des choses dans les presbytères si ce qui vient de se dérouler en
quelques jours en est l’illustration.

22 février 2017 Le coup de sang est passé… Plus rien ! Faut
solliciter Google pour trouver quelques lignes sur le départ de l’abbé
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G…, curé charismatique lyonnais, qui vient donc d’annoncer qu’il
souhaitait se marier et a fait à son insu le buzz

Et pourtant voilà une décision courageuse !

Pas de se marier, c’est son affaire personnelle.

Mais de le faire savoir d’abord à ses paroissiens, puis au plus
grand nombre.

Inadmissible, impensable, au sein d’un corps ecclésiastique
qui s’accroche comme une bernique à son rocher à ce célibat… qui
fait débat depuis des siècles.

« Je ne te juge pas » disent en chœur ses ex-confrères ! A lui…
et à la France entière. Non, je ne te juge pas, mais il faut que l’on
sache que tu es devenu « parjure ». Tu as promis, tu romps tes vœux,
tu n’as plus rien à faire avec nous.

Non personne ne le juge ! Mais alors qu’est-ce que représente
ce déferlement d’affronts publics sinon une manière de trancher, de
décider ce qui doit être bon, sinon un jugement ?

Auriez-vous, prêtres « vertueux », oublié le sens de la mesure,
le sens des mots, le sens même de l’Evangile ? Je vous laisse avec
« le livre », vous saurez bien, le soir venu vous replonger dedans et
sans doute méditer et réfléchir. Vous n’aurez pas de marmaille à
faire travailler, à calmer, à éduquer ; et pas d’épouse à soutenir, à
combler.
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Si vous gardez de l’Amour pour tous les autres, pourquoi
pas… Mais vous venez de montrer en à peine deux jours que vous en
manquiez grandement pour l’un des vôtres, berger apprécié. Alors,
les brebis…

Sans doute avez-vous réfléchi un peu et cela explique votre
soudain silence. Ou alors, votre la hiérarchie vous a rappelés à
l’ordre. Si tel était le cas, dommage alors que cela n’ait pas été fait
publiquement. Il faut aussi de votre côté assumer la manière. Cela
remettrait à leur place les théologiens et historiens de l’Eglise à
peine majeurs de donner un avis péremptoire sur ce qu’ils sont loin
de connaître ; aux grenouilles de bénitier d’étaler leurs pâles
connaissances théologiques… Ils ont été si nombreux à vous emboiter
le pas et la parole qu’on peut se demander ce que vous leur
transmettez.

Ceci étant, quelques réflexions lumineuses, charitables,
énoncées avec un amour certain de la « vraie » église auront aussi
permis de réfléchir. Et de découvrir que le courage de l’Abbé G… est
bien réel au sein d’une église qui tait (comme bien d’autres choses)
un problème plus que millénaire. On ne discute pas du bien-fondé du
célibat ! C’est comme ça. On y trouve a posteriori, des justifications
(dont certaines assez saugrenues). Et on avance sans réfléchir
autorisant quelques leçons d’approche sexuelle avec des jeunes
postulants qui vont prendre une décision « à vie » sans rien connaître.
Voilà comment vous construisez le cercle « vertueux » des prêtres.

Alors on ne s’étonne plus de connaître quelques-uns de  ceux
qui ont brisé ce cercle de « vertu ». Ceux que connaissent mes amis
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ne sont pas les mêmes que ceux que je fréquente ! Et ainsi de suite.

Combien sont-ils ? Certaines approches et études parlent de
30% du clergé français ! Dont 10% ayant des relations
homosexuelles ! La lecture du site internet de l’Association Plein
jour devrait s’imposer à vous.

Au bout du compte l’Abbé G… n’est pas vraiment seul.

Mais il est un des rares à avoir proclamé haut et fort sa façon
de penser et de vivre. Et rien que pour cela vous auriez dû lui
manifester du respect. Votre silence actuel est malheureusement
l’expression du contraire.

Moi j’irais bien le saluer à son mariage.
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Publication certifiée par De Plume en Plume le 22-02-2017 :
https://www.de-plume-en-plume.fr/

En savoir plus sur l'auteur : Montagnon

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : Chouette,
mon curé se marie sur DPP
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